Beantwortung und Stellungnahme zu	289/2014
Anfrage und Antrag	

Landeshauptstadt Stuttgart Der Oberbürgermeister GZ: OB 7703-02 Stuttgart, 29.10.2014

Beantwortung und Stellungnahme zu Anfrage und Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen
Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion

Datum
10.10.2014

Betreff
"Urban Harvesting" (Urbanes Ernten)

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

In den öffentlichen Grünanlagen sind bis heute ca. 6.600 Obstbäume – z. T. nach Sorten - erfasst. Viele Bäume sind noch nicht verzeichnet, gerade auf den Streuobstwiesen ist die Anzahl der Bäume nicht bekannt. Alle Bäume vollständig aufzunehmen ist aufgrund der vielen Daten zu umfangreich und in absehbarer Zeit nicht möglich.

Frühere Obstbaumversteigerungen bei denen Bäume gekennzeichnet waren, z. B. im Gut Kressart, wurden aufgrund mangelender Rentabilität eingestellt. Erfahrungsgemäß ist es ein zu hoher Personal- und Sachaufwand, die frei abzuerntenden Bäume durch Schilder oder Nummern zu kennzeichnen.

Heute ist es schon so, dass jeder Bürger, der Interesse an dem Ernten eines Obstbaumes in einer öffentlichen Grünanlage hat, sich melden kann und einen Baum kostenlos zugeteilt bekommt.

Fritz Kuhn

Verteiler </ri>